



Fotos: Michael Königshofer

Facettenreiches Designhotel

Das außergewöhnliche Hotel „das Salz“ soll ein Ort für Neugierige sein

Der Salzburger Stadtteil Lehen galt bisher nicht gerade als In-Destination. Zu Unrecht, wie Fabian Vorderegger und Beate Pöckl meinen: „Es entsteht viel Neues und diesen Aufbruch wollten wir nutzen, um einen Leuchtturm zu errichten – ein Vorzeigehaus in einem Up-and-Coming-Bezirk.“

So entstand in Zusammenarbeit mit der Designagentur moodley und den **BWM** Architekten aus einem Stadthaus aus den 1920er-Jahren ein Hotel voller kleiner Geschichten, modern und unerwartet wie die „Jedermann“-Rufe in den Toiletten oder die Minigolf-Anlage in einer Suite. Dabei verbindet sich das Flair der 20er-Jahre mit Salzburger Lebensart und Digitalisierung. Der Name „das SALZ“ bezieht sich auf Cassiodor, laut dem man auf Gold, nicht aber auf das Salz verzichten kann.



Wohnen zwischen Opulenz und bewusster Reduktion.